



Avant

*Une maison des années 1960 dans un quartier des faubourgs Toulousain, en rdc, avec une toiture plate. Peu de jardin, juste un patio d'entrée et un patio jardin à l'arrière de la maison. Pas de place donc pour s'étendre à l'horizontale, il ne reste plus que la verticale.*

*La surélévation est réalisée à base de modules préfabriqués.*

*Cette construction doit procurer un supplément d'âme à l'architecture de cette maison banalisée par la proximité de modèles identiques.*

*La surélévation exprime la verticalité dans cet ensemble horizontal. Elle y parvient d'une part en prenant appui au droit de la façade principale et d'autre part en utilisant une vêtue ajourée à base de tasseaux bois rétifés posés verticalement depuis le rdc jusqu'à la coiffe de l'acrotère du projet. Un solarium est aménagé dans le prolongement de l'étage afin de créer une troisième sortie extérieure. Ici, la vêtue changeant de pas, se transforme en garde-corps sans rompre l'homogénéité et la continuité des façades.*



## SURELEVATION D'UNE MAISON

31 000 TOULOUSE

Conception architecturale  
SOL'ID - SARL D'ARCHITECTURE

Conception technique et DET  
SOL'ID - SARL D'ARCHITECTURE

Maître d'ouvrage : M et Mme S.  
Montant des travaux : 80 000 € HT  
Surfaces : 40 m<sup>2</sup>  
Livraison : 2017

17-001

**SOL ID**

SOLUTIONS SYSTEMES INDUSTRIELS ET DURABLES

Sarl d'Architecture

**Architecture**